

あかぎね あかぎね (赤城嶺)

平成26年10月31日 第65号

6年生・修学旅行

10月21日(火)・22日(水)、6年生は、鎌倉・江ノ島・国会議事堂へ、修学旅行に行ってきました。

1日目は、北鎌倉の円覚寺から江ノ島の恵比寿屋まで、グループで、オリエンテーリングをしました。途中のチェックポイントである高德院には、どのグループも遅れることなく、到着することができました。また、ゴールである恵比寿屋にも、全員無事に到着することができました。2日目は、午前には新江ノ島水族館に行き、いろいろな海の生きものを観察したり、イルカのショーを見たりして、楽しみました。昼食のお弁当を食べた後、午後は国会議事堂に行き、衆議院の議場などを見学しました。

天気にはあまり恵まれない2日間でしたが、たくさんの楽しい思い出を作ることができました。



2年生・校外学習

10月24日(金)、2年生は、ぐんまこどもの国へ、校外学習に行ってきました。

午前には、サイエンスワンダーランドとプラネタリウムを見学しました。グループで昼食をとった後、午後は、ダイナミック広場や冒険のとりでで、思いっきり遊びました。

天気にも恵まれ、とても楽しく1日を過ごすことができました。



避難訓練

10月30日(木)の20分休みに、避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、休み時間中に、家庭科室から出火したという想定で行いました。

児童は、「お(おさない)か(かけらない)し(しゃべらない)も(もどらない)」の約束を守って、しっかりと避難することができました。

避難後は、赤堀消防署長さんの話を聞いたり、代表児童と職員で消火訓練をしたり、消防車による放水訓練を見学したりしました。

自分の生命を守るために、安全かつ整然と避難できるようになってほしいと思いました。



動物ふれあい教室

10月30日(木)の5校時に、1年生は、動物ふれあい教室を行いました。

ふく動物病院の4人の獣医さんから、モルモットの抱き方や接し方について教えていただいたり、モルモットの心音を聞き、自分の心音と比べてみたりしました。

動物に直接触れたりすることを通して、動物のもつ不思議さや生命の力、共に生きていることの愛おしさなどを感じ、動物を大事に守り育てていこうとする気持ちを培いました。



